

Instaladas más de 4 mil comisiones por la paz en Nicaragua



Managua, 12 jul (RHC) El gobierno de Nicaragua reportó la víspera que unas 4.802 Comisiones de Reconciliación, Justicia y Paz se instalaron en el país para propiciar el diálogo entre los sectores de la población.

Durante la presentación del sexto informe, el diputado Carlos Emilio López indicó que estas comisiones reiteran la importancia de la unidad como un elemento necesario para consolidar el crecimiento económico y social del país.

Estos encuentros se realizan en el ámbito municipal, departamental y nacional, lo cual permite la participación e inclusión de toda la población que desee sumarse a la iniciativa por el diálogo en Nicaragua.

"Siguen avanzando y creciendo estos espacios de convivencia fraterna donde el denominador común es que hay que trabajar por la paz", manifestó.

Según López, las comisiones también representan un espacio para que las personas afectadas por los hechos de violencia ocurridos en 2018 puedan superar el daño ocasionado por los grupos extremistas. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195924-instaladas-mas-de-4-mil-comisiones-por-la-paz-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba